

Beneigter Leser.

Als von dem berühmten Mechanico, Herrn ORFFYREO, im Jahr 1712. zu Gera glücklich erfundene und nachgehends zu Draschwitz und Merseburg A. 1713. 1714. 1715. und 1716. gestandene Perpetuum Mobile, welches viel curieuse Liebhaber inner- und ausserhalb Landes sehr wohl contentiret, hat an mißgönstigen æmulis so viel erbitterte Feinde gefunden, daß sie ihrem unzeitigen Eifer nicht steuern können, sondern ihr foible durch Satyrische Kupffer, scoptische Schrifften und allerhand üble Nachreden gar sehr verrathen. Allein was werden sie nunmehr sagen, da der Herr Orffyreus, den sie gänzlich zu Schanden gemacht zu seyn geglaubet, mit einem neuen und größern Perpetuo Mobili, unter der Aufsicht und in Gegenwart eines grossen Fürsten, der bey aller Welt den Ruhm einer grossen Gelehrsamkeit und profonden Wissenschaft in der Mechanic hat, auftritt? welches seine Probe einen ganzen Monat länger, als die Zeit darzu bestimmt ge-